

SMASHBALL

WHAT'S IT ALL ABOUT?

For teachers and coaches of kids ages 6-12, Smashball gets all kids into the game, providing a safe, fun, and accessible activity for all.

DE QUOI S'AGIT-IL?

Pour les enseignants et entraîneurs d'enfants de 6 à 12 ans : le smashball fait participer tous les enfants au jeu en leur offrant une activité sécuritaire, amusante et accessible à tous.

THE SMASHBALL TRAINER APP...

provides step-by-step instructions on how to set up the game and offers 40 to 90 minute lesson plans that allow kids to progress through a five-level program while developing a love for volleyball.

From adaptations to make the game inclusive to adjustments to the level of difficulty, the Smashball Training app covers any questions you might have about Smashball and is free!

L'APPLICATION SMASHBALL TRAINER...

fournit des instructions étape par étape sur l'organisation du jeu, ainsi que des plans de leçon de 40 à 90 minutes qui aideront les enfants à progresser à travers un programme à cinq niveaux tout en développant une passion pour le volleyball.

Qu'il s'agisse d'adapter le jeu en vue de le rendre inclusif ou d'ajuster les niveaux de difficulté, l'application Smashball Trainer répondra à toutes vos questions sur le smashball, et c'est gratuit!

The recommended ball for Smashball is Mikasa's VS123W-SL or any other light volleyball made for kids.

Le ballon recommandé pour le smashball est le Mikasa VS123W-SL ou tout autre ballon léger de volleyball conçu pour les enfants.

GET PLAYING TODAY!
JOUEZ DÈS MAINTENANT!

